
详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100

今日高邮微信
高邮日报手机报

!

版

综合
新闻 责任编辑：金 婧

版 式：张增强

2017年6月29日星期四
丁酉年六月初六

招 工 启 事
高邮市道客、公交公司因客运工作需要，招聘持 A1、A3驾驶证驾驶

员若干名，男女不限。一经录用待遇从优，月收入 4000元以上并按照国家
规定缴纳养老、医疗等各类保险。

联系电话：0514-84499804、13801448524杨先生；
13921920153王女士。

陈景国获批中国美协会员
本报讯（记者 居永贵）扬州职大师范学院（原高

邮师范）退休教师、知名漫画家陈景国日前获批中国
美术家协会会员，成为我市美术界第一人。

陈景国出生于南京，上世纪七十年代毕业于高
邮师范并留校任教，一直在高邮工作、生活。他是我
国老一辈漫画大家、中国漫画金猴奖获得者陈惠龄
先生之子。教学之余，他坚持漫画创作和研究，为多
家报刊绘制专栏漫画，并多次担任全国性漫画比赛
评委。迄今已在国内外报刊发表各类美术作品3000
余幅，插图作品 20余本，获全国性漫画奖 100余
次，并多次参加全国美展，曾有作品在日本和台湾、
香港地区展出；经常受邀给大学和教育机构讲课，并
担任有关活动的组织、策划工作。现为浙江丰子恺画
院特聘画师。

市监局组织电梯困人应急救援演练
本报讯（通讯员 李炜烨 郑玉林

记者 翟甜甜）日前，市市监局组织开
展模拟电梯困人应急救援演练活动，
以进一步增强群众安全乘梯意识和电
梯使用管理单位的安全主体责任意
识。我市永大电梯、朗盛电梯、通用电
梯、富佳电梯等维保单位进行了救援
流程操作，其余驻邮维保单位均派员
观摩了此次活动。

模拟场景中，陆宇中央郡小区正
在运行的电梯“卡停”在楼层中间，有
居民被困。物业工作人员立即联系电
梯维保单位，开展营救行动。现场，电
梯维保人员先在一楼设置防护围栏，
目视初步确认电梯卡停位置，然后兵
分两路，一路至顶层的电梯机房，了解

电梯停运原因，准备手动下放电梯；另
一路救援人员则到卡停楼层，向电梯
内乘客喊话安慰。在电梯轿厢下放到
平层后，维保人员用三角钥匙打开电
梯门，将被困人员成功救了出来。

市监局相关负责人表示，电梯发
生事故，大部分是由于被困人员扒电
梯门等不当行为造成的。电梯轿厢不
是密闭空间，被困时不会有窒息危险。
电梯也有多种安全装置防止发生坠落
蹲底，市民反映的“电梯坠落”都是电
梯电路复位重启回到预设楼层的表
现，并非坠落事故。该负责人提醒市
民，万一遇到电梯停运关人等情况，一
定要保持镇定，通过电梯内的紧急救
援电话求助，等待救援人员的到来。

开发区试点区域评估
本报讯（通讯员 季哲）为进一步降低企

业成本、优化发展环境，根据上级精神，日前
市政府办印发了《高邮经济开发区区域评估
实施方案》（邮政办发〔2017〕121号），并将在
此基础上组织开展区域化评估评审，从而进
一步转变政府服务职能，提高审批服务效率。

《方案》明确“先行试点、逐步实施”的原
则，在经济开发区内，根据自身特点，优先确
定建设项目审批过程中文物、压覆矿、水资
源、稳评等为区域评估事项，并划分了新能源
装备制造产业园、高端装备制造产业园等四
个特色产业园。在实施过程中按照制定方案、
组织开展、共享成果、总结经验的步骤，将区
域评估工作稳步推进。同时，加强组织领导和
工作督导、明确单位职责、强化监管和服务，
确保区域评估工作落实到位。

“安康关爱行动”今年新增意外医疗赔付
本报讯（通讯员 许乃清 记者 杨晓莉）我市 60

岁以上的老年人达21万人。如何积极应对频发的老
年人意外伤害风险？从2013年起，市民政局和中国
人寿高邮支公司联合开展的“安康关爱行动”有效解
决了这一难题。凡60周岁以上的老年人，均可参加
保险。参保后，如果老年人发生意外伤害事件，符合
理赔条件的，就能获得相应额度的理赔。今年，该项
保险又新增了意外医疗赔付。

“安康关爱行动”切实为老年人的健康撑起了保
护伞。以往，80周岁以上参保老年人以及60周岁以
上“三无”、“五保”、城乡低保家庭的参保老年人如发
生意外死亡、残疾、烧伤，可获赔 5000元，如发生意
外住院可享有每天20元的住院定额补贴。今年在此
基础上可额外享有最高 500元的医疗补贴。以往，
其他 60周岁至 79周岁的参保老年人，投保标准不
一，如投保30元，在遭遇意外死亡、残疾、烧伤时，可
获赔 12000元；如意外住院可享有每天 30元的住
院定额补贴。今年，投该档保险的老年人，在原来的
基础上可额外享有最高1000元的医疗补贴。

据了解，我市所有60周岁以上“三无”、“五保”、
城乡低保家庭老年人以及 80周岁以上老年人的保
险由市民政局统一购买，每人20元的保险费用由市
财政承担。60周岁至79周岁的其他老年人，根据自
愿参保的原则，自行投保。

渔民误擒猪獾 民警劝说放生
本报讯（通讯员 张才志 记者 陆

业斌）27日，我市一渔民擒获一只猪
獾。在公安民警的劝说下，这只猪獾被
放回了大自然。

当天早上 6点多钟，蝶园派出所
接到 110指挥中心指令：一位渔民在
湖滨大堤整理渔网时，发现一只似狗
非狗、像猪非猪的动物，报警请求处
理。随即，民警赶到事发地点了解情
况，并通过电话向市林业部门请求野
生动物鉴别。市林业站工作人员通过
民警提供的信息，认定渔民捕到的动
物是国家三级保护动物、江苏省重点
保护野生动物猪獾，已列入《世界自

然保护联盟》2008年濒危物种红色
名录。渔民在民警的劝说下将猪獾放
生。

据介绍，过去我市境内猪獾、狗獾
比较多，它们喜欢打洞，威胁大堤安
全。只要在湖堤、运河堤发现狗獾、猪
獾洞穴，我市都要千方百计堵塞。国家
有专项资金、专门技术方案，而且在防
汛大堤上捕杀它们，不犯法、不治罪。
随着防汛大堤的硬质化，人员活动频
繁，现在大堤很少发现狗獾、猪獾。市
林业部门提醒大家，狗獾、猪獾都是国
家野生保护动物，不在特定范围内，随
意捕杀都要追究法律责任。

!残联：
日前，扬州市残联举行“庆七一·最美残联人”演讲比赛

活动，各县市（区）共 19名选手参加比赛。来自我市残疾人康
复中心刘庆星、残联机关戚远志两位选手在比赛中脱颖而
出，囊括了本次比赛设立的两个一等奖，受到了扬州市残联
的肯定。 李涛 晓莉

!龙虬镇张轩村：
26日，龙虬镇张轩村党支部举办“庆七一，跟党走、喜迎

党的十九大”文艺演出活动，并邀请了市扬剧协会登台表演，
丰富了群众的精神文化生活。 周德刚 王小敏

!中石化高邮分公司：
24日上午，中石化高邮分公司与江都分公司支部联合举

办“迎七一”缅怀先烈主题活动。活动中，全体党员参观了周山
烈士陵园，重温了入党誓词。 秦云 王小敏

!高邮镇：
日前，高邮镇党委围绕党组织建设、党员教育、机关作风

能力提升等主题，启动了“11个 1”系列活动，隆重纪念建党
96周年，将“两学一做”学习教育常态化制度化向纵深推进，
不断提升全镇基层党组织的战斗力和凝聚力。文哲 杨晓莉

!人社局：
“七一”临近，日前，市人社局党总支组织全系统 82名党

员干部分批前往中共一大旧址、陈云纪念馆、淞沪会战纪念馆
以及嘉兴南湖等处，接受爱国主义教育，缅怀革命先烈、重温
革命先辈的英雄事迹。 刘通 晓莉

卸甲“七一”“大礼包”惠民生
本报讯（通讯员 吴继原）“七一”前夕，卸甲镇三河村党

总支、村委会为群众献上了一份近 50万元的民生“大礼包”
———投资 10多万元的西河组特色村庄打造完工、投资 10万
元的村南水泥路完工交付、投资9万多元的刘家排涝泵站建成
投入使用等等。

据了解，三河村是卸甲镇村集体经济收入相对薄弱的村。
今年春节过后，该村党总支、村委会班子成员聚焦一批群众呼
声相对较高的民生实事进行办理。短短四个月时间，三河村一
下子投资了近50万元，办成了一件又一件实事。值得一提的
是，村里没有增加额外负担。三河村支书孟荣忠高兴地介绍说，
此次，三河村能够赶在“七一”到来前将丰厚的民生“大礼包”献
给群众，除了得到地方党委政府、水利、村建、交通、管护办等部
门的项目包装支持，还离不开村里爱心人士的慷慨解囊捐助，
他们为民生实事兴办出了一份大力。

“市级机关纪念建党 96周年”
合唱比赛圆满落幕

本报讯（记者 翟甜甜）28日下午，由市级机关工委主办、
市文广新局和市总工会协办的“市级机关纪念建党96周年”合
唱比赛在高邮大剧院举行。

在近 3个小时的演出中，来自市级机关的 17支代表队的
党员干部们饱含深情地演唱了《把一切献给党》《保卫黄河》《在
太行山上》《歌唱祖国》《映山红》等 20多首广为传唱的经典红
色歌曲，颂扬了中国共产党在成立96年的时间里,带领全国各
族人民从一个胜利走向又一个胜利的光辉历程。各代表队的精
彩表演在现场掀起了阵阵高潮。

经过激烈角逐，市国税局地税局、建管局、经信委等三支代
表队获得一等奖。

!临泽镇：
日前，临泽镇将每人 800元共计 23200元的救助资金

全部发放到 29位特困党员手中，让他们感受到了党组织的
关怀和温暖。 史德元 杨晓莉

28日，三垛镇组织 100多名党员干部赴盐城新四军纪念
馆、高邮抗战最后一役纪念馆、王氏纪念馆等处开展廉政警示
教育活动，进一步锤炼党员品格，提升党性修养。图为全体党员
参观抗战最后一役纪念馆。 卢悦 朝刚 摄影报道

!水投公司：
日前，市水务产业投资集团有限公司开展喜迎“七一”、献

礼“十九大”主题征文活动，激发广大干部职工爱党、敬业、奉献
的热情，营造“心往一处想、劲往一处使”的干事氛围。

杨红军 陆业斌

(上接一版)会议要求，要进一步加大我市对外开
放的力度，补短板、补短腿；要彰显政策的导向性，围
绕“走出去”，加大对企业的奖励力度，鼓励企业把产品
销出去、劳务输出去、工厂办出去。要围绕需求导向、问
题导向，进一步细化“飞地开发”政策；要顺势而为，推
动政策的落细、落地；要因地制宜制定政策，做到易操
作、可定义。会议还对相关事项进行讨论审议。

我市两所学校被命名“江苏省体育传统项目学校”
本报讯（记者 管玮玮）记者从市教育局获悉，近

日，经江苏省体育局、省教育厅评估认定，我市高邮
中学和城北实验小学与全省其他300多所中小学校
共同被命名为最新一批的“江苏省体育传统项目学
校”。

长期以来，高邮中学、城北实验小学按照国家大
力实施素质教育的要求，以田径为特色传统项目，组
织开展丰富多彩的阳光体育活动，有效促进了学生
体质健康水平的提高。近年来，两校的田径队也代表
我市多次参加比赛，获得了优异的成绩，并先后向省
队、国家队培养和输送了大批优秀运动员。


